

1285.10/24
MUY IMPORTANTE

CAMARADAS:

Desde que el Buró Político del Partido del Trabajo de España lanzó su llamamiento a la clase obrera y al pueblo para que se movilizaran contra la imposición monárquica, por el pan y la libertad y después la Junta Democrática de España llamo a la lucha por la unidad y la libertad hemos visto como se encendía el combate en todos los rincones de España y también en nuestra Región.

Las movilizaciones que han tenido lugar son una importante victoria del proletariado y los pueblos de España. Han tenido lugar en plena euforia de la maniobra continuista, han puesto de relieve que aquí nada ha cambiado.

En estas movilizaciones se ha puesto también de manifiesto quien era demócrata de palabra y quien quería conquistar la democracia de verdad, y lo demostraba con hechos.

Prácticamente solo el P.T.E. y la J.G.R. han sido las organizaciones políticas que han llevado el peso de la lucha y han pagado, hasta con sangre, su decisión de conducir a la clase obrera y al pueblo a la victoria.

Las movilizaciones han puesto también de manifiesto, que aquellos que pretendían impedir que el pueblo reclamara sus derechos se confundían totalmente. Que la clase obrera -cada vez más oprimida y explotada- ha estado dispuesta y continua estándolo, ha terminar con esta situación.

Las movilizaciones representan un gran triunfo para la línea del P.T.E. y la J.G.R. y abren con ello, el camino hacia la victoria total.

Sin embargo hay que constatar en algunos sectores de la J.G.R. se han producido fallos en abundancia sobre todo en lo que concierne a la propaganda política y también en las vacilaciones de camaradas que no han sabido o no han querido empujar firmemente la bandera del combate.

Esto es grave. Y por eso el Comité Regional de la J.G.R. consciente de su papel de dirigente de la juventud comunista de Andalucía quiere asumir la responsabilidad de fortalecer la Organización iniciando rápida y tenazmente un proceso de lucha y consolidación ideológica que nos permita afrontar con el máximo de garantías las batallas que vendrán en el futuro.

Camaradas:

La "apertura" del Régimen puede ser que engañe a algún que otro intelectual trasnochado pero no va a engañar a la clase obrera y a todos los trabajadores que sienten en sus carnes día a día la cruel explotación capitalista y la falta absoluta de libertades para denunciarla y luchar contra ella.

La clase obrera afrontará nuevos y cada vez mayores combates, se lanzará una y otra vez a la lucha y esperará que el P.T.E. y la J.G.R. la guíen.

¿Podemos permitirnos vacilaciones y métodos incorrectos o infantiles en estas circunstancias?

¿Vamos a continuar en una situación amorfa, o vamos a ser decididos, revolucionarios en nuestra actitud ante la lucha y en nuestros métodos de trabajo?

El que la Organización responda al papel histórico que le toca jugar depende de cada uno de nosotros, de que sepamos y queramos asumir la responsabilidad que nos toca y prestar nuestro mayor esfuerzo a que la J.G.R. de Andalucía esté cada vez más unida, sea cada vez más la Organización revolucionaria y la vanguardia política de la juventud.

La J.G.R. es una Organización revolucionaria, la Organización de la juventud comunista dispuesta a terminar con la explotación, a su desaparición definitiva y a contribuir a que se abra una época de paz en la que entre los hombres no existan más diferencias que las de su capacidad individual.

8 3705109111 YUM 99

Pero para que esto sea una realidad es necesario que en todos los círculos de nuestra Organización comience un debate político que lleve a la consolidación política e ideológica de todos los militantes y a que la dirección política esté en manos de los camaradas más abnegados, más revolucionarios y que hayan dado más pruebas de su fortaleza y de ser capaces de guiar al resto en el combate.

Llamamos por lo tanto a todos los camaradas para que, sin esperar a que otros resuelvan los problemas, inicien sin dilación una campaña de crítica sobre la base del estudio de "Hacia el Socialismo" números 5 y 6 y otros textos que los círculos y comités creen convenientes y por medio de ella, solucionar los problemas de cada círculo y comité, desterrar los errores y adquirir confianza en las masas y en la victoria.

Este es el camino para levantar una potente Joven Guardia Roja que esté presente hasta en el último rincón de Andalucía y que sea un verdadero apoyo, un pilar firme en todo el proceso revolucionario.

Comite Regional de Andalucía de la Joven Guardia Roja